

# Saint-Cast-le-Guildo

## Un air de jazz.

### Beau crescendo pour Ester Rada



Lundi soir, pour le premier concert payant de la huitième édition du festival « Un air de jazz », sous le chapiteau de la rue de Brie, l'artiste israélienne et d'origine éthiopienne Ester Rada a rempli la salle et très largement conquis le public par ses compositions jazz, soul, R'n'B et pop. Si le concert a démarré dans une ambiance douce, voire mélancolique, l'art d'Ester est allé crescendo et les solos de ses musiciens ont emporté le public vers les sommets du rythme.